

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Décès de Monsieur Yves Chantegrelet

La Mairie d'Orléans souhaite saluer la mémoire de Monsieur Yves Chantegrelet, décédé le 17 mai dernier, dans sa 94<sup>ème</sup> année.

Président de l'association Jeanne d'Arc durant 22 ans, de 1978 à 2000, Jeanne d'Arc fut une passion qui guidait sa vie depuis ses 7 ans.

Il contribua considérablement à l'évolution des Fêtes : en 1968, il créa la cérémonie de la remise de l'épée et institua, par la suite, le pèlerinage De Domrémy à Rouen, afin de permettre aux nouvelles Jeanne de s'imprégner de la vie de la jeune héroïne.

C'est la force de cet engagement que la Mairie d'Orléans salue en ce jour.

Nos pensées les plus sincères vont vers ses proches et tous ceux qui ont eu l'occasion de partager sa passion pour Jeanne d'Arc.

Les obsèques d'Yves Chantegrelet se dérouleront lundi à 10 heures en la cathédrale d'Orléans.